



David gegen Goliath auf Burg Hohenaschau

Beitrag

Mächtig zeigt sich die Burg Hohenaschau im Priental und gerne zeigt sich diese den Besuchern. Besonders gerne kommen Familien, um sich nach einem ganz kurzen Aufstieg von der reichen Geschichte selbst zu überzeugen. Zu den praktischen Überzeugern gehören auch Familien und Kindern. Wenn sich dann – wie dieser kleine Luggi aus Prien- dann die Kleinen an den großen Ausstellungsstücken und sogar an der Kanone versuchen, dann fällt unschwer das ungleiche Duell „David gegen Goliath“ ein. Zumindest wurde diesmal Goliath nicht Sieger.

Nähere Informationen zum Besuch der Burg Hohenaschau:
www.aschau.de/schlosshohenaschau

Zusatz Führungen: 05.09. / 12.09. jeweils um 16:15 Uhr ebenfalls gibst es noch:

Kinderführung – „Schlossgespenster unterwegs“ Zusatz Führungen: 12.09. jeweils um 15 Uhr



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Aschau
2. Burg Hohenaschau
3. Chiemgau
4. MÄ¼nchen-Oberbayern